
質問者

渋川市の現実と将来像について

　1　人口減少について

　2　財政について

　3　中長期的なビジョンについて

１　公共施設等の適正な管理運営

　(1)　公共施設の有効活用と廃止処分

　(2)　市所有の観光施設の今後の管理、運営の見通し

　(3)　廃止された赤線・青線の取扱い

10/2(月) ２　ゴミのポイ捨て防止条例制定の考えは

１　各事業における実績と課題について

２　渋川再生の考え方

新市長に問う

　1　財政問題

　2　人口減少問題

　3　施策の継続

１　観光施策について

２　路線バス運行経路の見直しを

１　渋川すこやかプラザの現状と今後について

２　北部振興について

これからの渋川市について

　1　農業振興

　2　にぎわい創出

　3　生活環境整備

10/3(火) 髙木市長の目指す市政について

　1　人口減少対策について

　2　子育て支援拡充について

　3　安心・安全・暮らしやすい渋川について

　4　公平・公正・責任ある市政とは

１　学校給食関連について

２　環境問題について

３　市道金井大野線の改修及びスカイランドパーク駐車場整備
　　について

１　防災・減災における行政の責務について

10/4(水) ２　市長の選挙公約について
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3 田邊 寛治

4 中澤 広行
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6 山内 崇仁
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